

Cuba confirme à l'ONU son engagement envers la convention sur les armes conventionnelles



La Havane, 30 août, (RHC).- Cuba a confirmé aujourd'hui à l'ONU son engagement envers la convention sur les armes conventionnelles.

Nadiezda Arredondo, déléguée de Cuba à la 10e conférence des hautes parties signataires de cette convention, a souligné que l'État cubain et ses forces armées respectent au pied de la lettre les dispositions du Protocole V portant sur les restes des explosifs de guerre, sur tout le territoire national.

Par conséquent, a-t-elle poursuivi, à Cuba il n'y a pas de victimes de tels engins.

La déléguée cubaine a d'autre part souligné l'importance de la coopération pour l'élimination des restes explosifs de guerres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/104115-cuba-confirme-a-lonu-son-engagement-envers-la-convention-sur-les-armes-conventionnelles>



Radio Habana Cuba